

勉強以外の大きな“よかった”
親子関係が上手くいくようになった！私も心の勉強ができた！

氏名	M・Y (母)
学校	長田南中学校
合格高校	静岡東高校

“イーライブ”に出会えて
柴田さんから初めてお電話いただいたのは
中夏の夏休みが終わる時でした。家庭教師の
勧誘の電話はよく来て、いつも簡単に断りま
す。でも、柴田さんはちよつと違っていて、
興味を持って話を聞いてしまいました。
そこからイーライブとのご縁が始まりました
た。といっても、我が子が始めたのはそれか
ら半年後。受験まで約一年間お世話になり、
第一志望校に無事、合格できました。
塾をやめて、イーライブに替えてよかった
ことは、
まず、尊敬できる講師の人柄と、指導がよ
く、塾の時は一行きたくないし、という言葉も
よく聞きました。イーライブでは、一度も
なく、いつも授業を楽しみにしていました。
そして、受動的学習でなく、自分で机に向
かっただけの能動的学習が出来るようになりまし
た。これがなかなか出来なかつたのです。塾

を続けていたら、多分塾でしかやらないで、
高校入試に臨んでいたのだと思います。これ
から向かっていたいく大学受験ではそれは通用
しません。本人もその点は自信を持っていま
す。よく頑張りました。
教科書×イトを購入しなかつたので、自分
で本屋に行き、初めて子えられた問題集でな
く自分で選んだのも大切な経験となりました。
いい結果が出なかつたテストでは、私が言
葉を掛けてもなかなか落ち込みがら脱しな
かつたのに柴田さんに言葉を掛けていただく
すぐに気持ちも前向きに変えられました。
勉強のことではない大きな“よかった”こと
もありました。子どもは思春期で私も敬遠
しがちでしたが、柴田さんのおかげでまた、
親子関係が上手く行くようになりました。
また私にもいい話のCDや本も紹介してく
ださって、心の勉強もさせていただけました。
イーライブとの出会いのおかげです。本当
に感謝していきます。ありがとうございます。

